



CONFÉRENCES

Programme  
professeur(e)  
invité(e) de  
l'EHESS

# Nelson SANJAD

GOELDI  
MUSEUM



Sur proposition de :  
Anne RASMUSSEN,  
Élise DEMEULENAERE  
et Émilie STOLL

Invitant de :  
CENTRE  
ALEXANDRE-KOYRÉ



L'ÉCOLE  
DES HAUTES  
ÉTUDES EN  
SCIENCES  
SOCIALES

VENDREDI 20 OCTOBRE 2023 | 14H - 18H

## Science and politics on the Amazon frontier : Henri Coudreau and Emil Goeldi in the Franco-Brazilian Dispute, 1895-1900

Dans le séminaire « Épistémologie et histoire de la géographie » de Nicolas Verdier  
Salle 1.122 • Campus Condorcet, Bâtiment de recherche Sud

MERCREDI 15 NOVEMBRE 2023 | 14H - 17H

## The relation between the Kayapó Menbêngôkre and the Goeldi Museum (Brazilian Amazon, 1900-2000)

Dans le séminaire « Musées, savoirs et sociétés » d'Andrée Bergeron et André Delpuech  
Grand amphithéâtre d'entomologie • Jardin des Plantes

JEUDI 16 NOVEMBRE 2023 | 14H - 17H

## Living collections in an Amazonian museum : political ecology, nature control and social sensibilities (1890-1920)

Dans le séminaire « Les collections au prisme des sciences humaines et sociales : les collections vivantes » de Serge Reubi, Mathilde Gallay Keller et Mélanie Roustan  
Grand amphithéâtre d'entomologie • Jardin des Plantes

VENDREDI 17 NOVEMBRE 2023 | 10H - 12H

## The role of Amerindian societies in the globalization of plants and the development of science (18<sup>th</sup> and 19<sup>th</sup> centuries)

Dans le séminaire « Anthropologie Américaniste » de Anath Ariel de Vidas, Olivier Allard, Isabelle Daillant et Andrea-Luz Gutierrez-Choquevilca

Maison Suger

